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https://www.100test.com/kao_ti2020/331/2021_2022__E7_BE_8E_

E5_9B_BD_E7_AD_BE_E8_c107_331044.htm 以前在美国使馆办

签证都是当场有结果，要么被拒签，要么过一会儿就能够取

签证。如今它又增加了一道程序，通过邮寄的方式去签证。

即使自己去北京的国际邮局取签证，那也得收费20块。这种

垄断式的生意真的很火，于是，又一次排队，也是最后一次

在使馆签证大厅里排队等候。这里也一样，办事员手是很麻

利，每个人所需时间也不多，但是，就是排队时间长，大约

是35分钟。 签证大厅不大，所有办理的人都在一个地方拥挤

着。整个程序下来，我一看表已经12时15分了。从早上6时至

今已经6个小时多了。而且，在使馆里，由于人太多，特别拥

挤，空气还特别不好，一直站着。出来的时候腿脚都十分僵

硬。撇开中国年轻的学生跟签证官斗智斗勇外，其实，办美

国签证至少还是一项体力活。 今天办签证有五点印象：第一

，这次申请的人数好像比我2003年的时候申请的人要多很多

。签证窗口多了，工作的项目多了，聚集的人更多了；第二

，这次被拒签的人数比2003年的时候要少很多。今天好像只

有几个人没有通过面谈，大部分人都得到签证了。第三，这

次申请签证的人中，商务人员和探亲的人数比上次多，而留

学签证的则不多，可能季节不同也有关系。值得注意的是，

美国使馆似乎开设了商务签证的“绿色通道”，凡是持有美

国商会签发的文件，他们在办理签证时将得到优先接待。第

四，这次感觉好像以访问学者身份申请签证的人数也不少。

第五，美国人得赶紧把新使馆建好，否则，办签证太不方便



了，太拥挤了。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


